

Teruel y el olvido

Señor director:

Cuando los aragoneses todos, no solamente nuestros hermanos turolenses, sentimos un gran enfado por el cúmulo de tropelías que sobre nuestra región han cometido y llevan camino de cometerse, se le ocurre a la “flamante” Agencia Tributaria de España, obsequiar con una agenda a todos sus empleados, incluidos también los de Teruel. En el mapa de carreteras de dicha agenda no aparece el nombre de Teruel, en su lugar solo un espacio en blanco, como si Teruel no pagase sus impuestos, como premonición a lo que piensan hacer con nosotros. Es una enorme bofetada para todo Aragón; parece una contrarréplica, la confirmación descarada y cruel de que “Teruel no existe” para el Gobierno central; porque ellos han cometido semejante despropósito.

Yo invito a todos los aragoneses y españoles de bien que devuelvan a la Dirección de la Agencia Tributaria ese obsequio, por irreverente y porque atenta a la convivencia entre ciudadanos. ¿Cómo se pueden cometer tantos errores? ¿Hasta cuándo vamos a aguantar? ¿Acaso serían capaces de causar semejante vejación con alguna de las poderosas regiones vecinas?